

Stagiaires à temps plein :

snés
fsu

VOICI VENIR LE CRASH

Ce n'est pas une attaque ; c'est une gifle. En septembre 2010, si tout va mal, les professeurs stagiaires devront effectuer un service à temps complet – 18 heures de cours pour un certifié – devant élèves. Ils ne bénéficieront que d'une ou deux périodes de formation dans l'année. Dans le but de supprimer des emplois, le Ministre a fait le choix de sacrifier la formation professionnelle des enseignants. **Pour lui, professeur n'est plus un métier qui s'apprend.**

violence et mépris

Violence pour des lauréats de concours placés dans l'impossibilité objective d'une entrée potable dans le métier ; combien de démissions/ dépressions en puissance ?

Mépris pour les élèves, ballotés de « profs » en « profs » (4 ou 5 « intervenants » sur l'année), dont la plupart sans formation pédagogique et une partie sans qualification disciplinaire.

Pour tous les autres personnels, blocage du mouvement et multiplication des services partagés pour réserver des postes complets aux stagiaires, dégradation du climat de travail et d'étude dans les établissements et de l'entente entre collègues, nouveau pas vers l'annualisation du temps de travail...



Ras la casquette ! La coupe est pleine !

Parce que c'est un déni de ce que nous sommes et de ce que nous faisons :

20 MAI 2010 : JOURNEE NATIONALE D'ACTION

CONTRE LA DISPARITION DE LA FORMATION PROFESSIONNELLE

Rassemblement et pique-nique de 12h à 13h30 place de la République à LILLE

Le SNES propose : pétition de refus d'être tuteur, heure syndicale, rassemblements, distributions aux parents, manifestations...

Bloquons la machine, faisons savoir que nous mettrons ce dispositif en échec !